

～ブレインマインダー活動～新1年生に自転車ヘルメット贈呈式

『第2回柳葉敏郎チャリティテニストーナメント』の寄付金を今年度も頂き、それを基金として今年も又、『脳を守ろう（ブレインマインダー）活動』として、新1年生に自転車用ヘルメットを贈呈しました。

その1～東成瀬小学校～

4月19日（水）9時から秋田県東成瀬村立東成瀬小学校の新1年生18名（男児10名・女児8名）の教室で、紙芝居「いつまでもともだち」を上演後、ヘルメットをひとり一人にお渡ししました。



瀬川会長の挨拶のあと、子どもたちは紙芝居のお話を真剣に聞いてくれました。お話の主人公モンちゃんが怪我をした場面では、本当に心配そう、モンちゃんが元気になると、みんなもほっとして嬉しそうでした。



大きな声であいさつしてくれる、元気いっぱいの東成瀬小学校1年生の皆さんでした。

その2～井川小学校～

4月26日(水) 9時30分から秋田県井川町立井川小学校の新1年生24名(男児14名女児10名)の皆さんに自転車ヘルメットを贈呈しました。



大石教育長様が脳の大切さを
わかり易くお話して下さいました

紙芝居「いつまでもともだち」

みんな集中してみてくれました



ヘルメットをかぶって、はい、ポーズ!

～ずっとみんな仲良しで、
ヘルメットをつけて自転車乗りを楽しんで下さいね。～



Do More, Care More, Be More

～もっと奉仕を、もっと思いやりを、もっと拡大を～